

Le trigone d'Air croissant est en effet propice à révéler les performances de l'être humain et à partager les connaissances. Avec l'émergence d'un monde nouveau, on a tout lieu de s'interroger sur la pertinence du transit d'Uranus et l'optimisation du potentiel qu'il représente pour la collectivité. Une société plus tolérante, aux mentalités plus ouvertes, pose désormais ses marques, désireuse de redéfinir les règles de vie après avoir intégré l'enseignement bénéfique d'Uranus en Taureau. Elle est prête à débattre de sujets prêtant à polémique, à mettre en avant la jeune génération si prometteuse pour l'avenir de l'humanité et à promouvoir le volet scientifique. Le trigone Uranus-Pluton invite l'humain à améliorer ses conditions dans l'existence. L'Air fait référence aux capacités intellectuelles et en particulier à la vitesse à laquelle les informations sont intégrées. Le trigone favorise la fluidité et l'esprit de synthèse apportant à l'homme la capacité d'atteindre des sommets en matière de performance intellectuelle.

Ce prochain rendez-vous peut favoriser l'expression de personnes présentées à notre époque, en 2017, comme surdouées. Qualifiées aujourd'hui d'extraordinaires, leurs capacités seront abordées différemment et considérées sous un angle nouveau. Au regard du cycle mondial, le sens du trigone croissant avec la maîtrise d'Uranus sur Pluton en Verseau désigne la trajectoire de l'évolution de l'humanité et sa confrontation aux expressions d'une intelligence supérieure.

Les virtuoses, les génies, les êtres précoces cesseront d'être perçus comme des personnes appartenant à une minorité. On doit s'attendre à un décalage prononcé entre âge civil et performances. La précocité devrait être remarquable et finalement se banaliser. Leurs performances auront la possibilité de dépoussiérer les mentalités conservatrices d'une société pour installer le nouveau monde.